

Mauricio Macri, aseguró hoy que tiene un "equipo de gente trabajando" para resolver la falta de suministro de gas.

Macri hizo declaraciones sobre el estado de los hospitales cuando en la Legislatura porteña el presidente de la comisión de Salud, Jorge Selser, presentó un proyecto de Resolución para que el ministro de Salud, Jorge Lemus, informe "en forma urgente" sobre el estado de esos centros de salud, el Alvarez y Piñero.

El jefe de gobierno aseguró que los hospitales Borda y Muñiz "tienen un programa, hay un equipo de gente trabajando" y pidió recordar que "son edificios centenarios, que estaban destruidos cuando llegamos, que han tenido obras que nunca alcanzan, que demandan cada vez más reparaciones. Es un proceso".

Macri manifestó en declaraciones a radio Mitre que "en el Borda un camión chocó y rompió la cañería", afirmó que "tiene gas la mayoría" de los pabellones y aclaró que está "tratando de ver cómo logramos acomodar el funcionamiento" de los sectores que siguen afectados.

Respecto del Muñiz, expresó que "hay una sala de aislamiento que está en proceso de licitarse. Reconozco que es una reparación que debemos dentro de un proceso de miles de reparaciones que hemos hecho".

"Cuando llegamos había una emergencia edilicia en las escuelas, 700 destruidas. Hoy ninguna escuela tiene problemas, todas tienen mantenimiento preventivo. Pasaba lo mismo en los hospitales y hemos ido reparando uno a uno la mayoría de ellos", advirtió.

Macri dijo que "nunca decimos que hemos terminado, estamos en un proceso de trabajo. Por eso hay una necesidad de ser muy austeros.

Si se despilfarran recursos después no hay para atender cosas que están siempre en emergencia y son muy importantes, como las enfermedades infecciosas o el tratamiento de discapacidades mentales".

En ese sentido, aseguró que "siempre estamos pensando en cómo mejorar. Nos gustaría alguna vez poder hacerlo junto a la Nación y acceder al Banco Mundial. El último crédito del Banco Mundial aprobado para la Ciudad de Buenos Aires fue durante el gobierno de (Fernando) De la Rúa".

"Al único que puede hacer responsable Macri por esta situación es a él mismo, porque después de cinco años de gestión no puede decir que la situación de los hospitales se debe a gestiones anteriores", expresó el legislador Jorge Selser.

El legislador expresó que "él ejecutó cuatro presupuestos en salud, los más abultados en la historia de la salud de la ciudad, todos con subejecución en infraestructura y equipamiento".

"Hay ocho pabellones en el Muñiz que están desafectados, dos de los cuales sus techos y paredes se vinieron abajo en el último año", manifestó.

El secretario adjunto de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) de Capital, Humberto Rodríguez, adjudicó la situación edilicia de los centros de salud porteños a que "hay muchas obras y áreas de mantenimiento que se están tercerizando. Se contratan empresas privadas en lugar de tener personal propio".

"El hospital Alvarez tiene cerradas la puertas desde hace tres meses, después de un incendio, y la falta de gas en el Borda es una deuda histórica".